

Únete a #TalentoMóvil en LinkedIn

[#TalentoMóvil](#) es una iniciativa de **esglobal**, con el apoyo de la Comisión Europea en España, para debatir y analizar sobre la formación, retención y movilidad del talento en España y Europa. El objetivo de este grupo de LinkedIn es contribuir a establecer y reforzar redes que permitan aprovechar internamente las capacidades en el exterior y promover un análisis en profundidad sobre el tema. Está integrado por españoles que desarrollan, o lo han hecho, su carrera profesional en otros países y extranjeros que la desarrollan en España. El fin último es dibujar un mapa del talento español en Europa y elaborar propuestas para un mejor modelo de movilidad.

La crisis económica ha impulsado la movilidad laboral, tanto nacional como internacional, en un país como España con escasa tradición en ese campo. Al margen de las guerras de cifras, el debate se plantea en numerosas ocasiones en términos de pérdida de capacidad para el propio país, al ver cómo un determinado grupo de jóvenes con formación superior tenían que buscar oportunidades en otros lugares. Pero, en el contexto europeo, ¿se puede considerar realmente fuga de cerebros? ¿o se trata en realidad de una fase más de la construcción de una Europa más integrada? ¿No debería ser la movilidad del talento uno de los pilares del futuro europeo? ¿Se puede confrontar la percepción de pérdida con la de oportunidad? ¿Cómo está abordando la Unión Europea la formación de capacidades para su futuro?

[#TalentoMóvil](#) plantea fomentar la reflexión y un debate amplio e informado sobre la movilidad del talento español, especialmente en el entorno europeo pero contemplando también otras experiencias. Para ello se analizará la cuestión desde diversas perspectivas: la formación, el regreso, las herramientas para la inserción en los distintos entornos laborales, las implicaciones para el empleo, etc. Además, contribuirá a establecer o reforzar redes que permitan aprovechar internamente las capacidades en el exterior ya que es una de las carencias tradicionales del sistema español. Te invitamos a que seas parte de la red y te unas [aquí al grupo en LinkedIn](#).

Fecha de creación

10 mayo, 2017